

# はかた中だより

## 第2号

令和3年4月30日

<入学式> 4月9日(金)

この日、在校生64名、教職員15名が、新入生の保護者の皆さまのご出席のもと、新入生40名を迎え、入学式が行われました。新入生は、背筋が伸びた姿勢で、呼名された返事に覇気があり、やる気が満ち溢れている様子が印象的でした。



<入 場>



<呼 名>



<祝電披露>



<教科書授与 野間俐音さん>

### 【歓迎の言葉】 片山 瑠菜さん(在校生代表)

暖かい日差しとうぐいすの声の島を包み込むこの佳き日に、伯方中学校に入学された四十名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たち在校生は、皆さんの入学を心待ちにしていました。新しい制服に身を包み、慣れない通学路を通して中学校に登校した皆さんの胸の中は、中学校生活に対する期待と不安で溢れていることでしょう。私も2年前、勉強についていけるだろうか、部活動はどんな感じなのだろうか、いろいろなことを考えていました。入学式では、とても緊張しながらここで教科書をいただいたことを思い出します。しかし、安心してください。中学校生活に慣れるまでには少し時間がかかるかもしれませんが、皆さんの周りには、頼りになる先生方や支えてくれる友達、先輩がたくさんいます。もし、困ったことがあれば、いつでも私たち上級生に頼ってください。どんなことでも相談にのります。中学校生活は、3年間です。3年と聞くと、長く感じるかもしれません。しかし、小学校6年間と比べると、本当にあつという間です。だからこそ、1日1日を大切にしてください。そして、新しいことに挑戦し、夢中になれるものを見つけてください。全校生で取り組む運動会や文化祭では、全力で団結し、楽しみ、最高の思い出を一緒につくりましょう。私たちも皆さんと送る中学校生活を楽しみにしています。新たな第1歩を踏み出す皆さんのご活躍をお祈りして、歓迎の言葉といたします。



### 【誓いの言葉】 森本 星流さん(新入生代表)

春の草花が、色とりどりに咲き誇る今日、私たち40名は、入学式を迎えました。小学校で、私たちは、何事も根気強く取り組むことや、仲間と支え合い、協力することの大切さを学びました。

今日から私たちは、新しい制服に身を包み、大きな夢と期待を胸に、3年間の中学校生活の第1歩を踏み出します。学校生活では、喜びを分かち合い、伯方中学校の生徒として、自分たちのやるべきことを、責任と自覚を持ってやり遂げることができるよう全力を尽くします。

そして、伯方中学校の校訓「自らが学ぶ」をいつも心に留め、校長先生はじめ、先生方や先輩方、地域の方々から教をいただき、伯方中学校の伝統をしっかりと受け継いでいけるよう、努力することを誓います。



校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心をもち

主体的に行動する生徒の育成

TEL: (0897) 72-1055

FAX (0897) 72-1053

## <学校生活のようす> 4月を終えて

新学期が始まって、約1か月が過ぎました。1年生は、学校生活にも慣れてきたのではないのでしょうか。そんな子どもたちの学校生活の様子を、毎日の日記「あゆみ」の中から紹介します。

### 【1年生】

1週間が終わりました。小学校の時は「もう1週間が終わったんだ」って感じだったけど、この1週間はとても疲れました。慣れない環境で過ごす毎日は大変だったけど、先生方や先輩方の優しい言葉で楽しかったです。まだ始まったばかりで知らないことの方がもちろん多いけど、これからの1日を学ぶ事、楽しむ事に使いたいと思います。

私は、中学校生活を1週間して感じたことは、「中学校は自主的に行動しないといけない」ことです。教室移動の時に特に感じました。小学校だと先生に「並びなさい」と言われるまで動きませんでした。中学生になると何でも自分たちで考え、行動に移さなければなりません。これからは、自主的に考え、行動することを心掛けたいです。

私は、この1週間はとても早かったと思います。そしてとても疲れました。小学校は時間割が全然違うし、覚えることが一杯あったので、とても疲れました。それに木・金曜日は学力診断テストがあったので、緊張しました。でも実力はしっかりと出せたのでよかったです。この1週間で学んだ事を大切にして早く中学校生活に慣れていきたいです。

### 【2年生】

僕の好きな言葉は「一致団結」です。一人でやるより協力してやった方が楽で友達との仲も深まるからです。2年生全員も、みんながみんなのために動けるようになってほしいです。全員が協力し、困っている人を助けられるようにしたいです。

今日は、技術で栽培する野菜を決めました。トマト、ナス、ピーマンの中から選びました。私はピーマンにしました。ピーマンが一番好きだからです。

私の将来の夢は、いろいろな人を笑顔にする仕事をする事です。今まで将来の夢を聞かれても答えることができませんでした。でも、具体的なことがまだ決まっていなくてもだいたいのことを決めておいた方が後々楽だと思って考えてみました。そして、みんなが笑顔になったらいいなと思って、みんなを笑顔にする仕事がしたいです。

### 【3年生】

今日の3時間目に数学がありました。少し難しい所を友達が丁寧に教えてくれました。理科の時も教えてくれました。(略)とてもわかりやすいので教えるのが上手だなと思いました。今日は嬉しかったです。

今日、道徳の時間で、無実の罪を着せられたヤマモトさんを友人が救う姿は、とても勇敢な人だと思いました。自分もこんな人になれるような強い心を持ちたいです。

今日、部活で昨年吹奏楽コンクールで吹く予定だった“組曲ドリー”の分奏をしました。吹部は飛沫が飛びやすいとされているので何もかも制限され、合奏さえも行うことが禁止されています。今年、吹奏楽コンクールがなかったとしても精いっぱい、今の自分の課題をこなしていきたいです。